

## 235464 - Las distintas maneras en que las personas pasarán sobre el Sirat dependerán de sus actos

---

### Pregunta

¿Es cierto que el paso por el *Sirat* llevará mil años para el ascenso y mil años para el descenso?

### Respuesta detallada

El *Sirat* es un puente que se extenderá sobre el Infierno -que Al-lah nos proteja de él- por el cual la gente cruzará según sus acciones. Algunos lo cruzarán tan rápido como un parpadeo, otros como un relámpago, otros como el viento, o como caballos veloces.

Algunos lo cruzarán corriendo, otros caminando, otros arrastrándose, y otros serán arrebatados y arrojados al Fuego, cada uno según sus acciones.

En *Sahih Al Bujari* (7439) y *Sahih Muslim* (183) se narra de Abu Sa'id Al Judri (que Al-lah esté complacido con él) en un extenso *hadiz*: "... Luego se extenderá el puente sobre el Infierno". Dijimos: "¡Oh, Mensajero de Al-lah! ¿Qué es el puente?" Dijo: "Es un puente resbaladizo en el que hay pinzas y espinas que son anchas por un lado y estrechas por el otro y tienen los extremos doblados. En Nayd hay una planta con espinas que se llama As-Sa'dan. Algunos de los creyentes cruzarán el puente tan rápido como un parpadeo, otros como un relámpago, otros como un fuerte viento, o como caballos veloces o camellos. Algunos estarán a salvo sin sufrir ningún daño; otros estarán a salvo después de recibir algunos rasguños, y otros caerán al Infierno. La última persona que lo cruzará lo hará siendo arrastrada".

Muslim añadió: "Abu Sa'id dijo: 'He oído que el puente es más fino que un cabello y más afilado que una espada'".

An-Nawawi dijo: "Las palabras: 'Algunos estarán a salvo sin sufrir ningún daño...', significan que se dividen en tres categorías: una categoría estará a salvo sin experimentar

ningún daño; otra categoría será arañada, luego liberada y se salvará; y una tercera categoría será arrebatada y arrojada en el Infierno" (*Sharh An-Nawawi 'ala Muslim*, 3/29).

El *Sheij* Ibn 'Uzaimin (que Al-lah lo tenga en Su misericordia) dijo: "El *Sirat* es un puente que se levantará sobre el Infierno; es más fino que un cabello y más afilado que una espada. La gente pasará por el puente según sus obras. Quien se apresuró a hacer buenas acciones en este mundo pasará rápidamente por el *Sirat*; quien fue lento en hacer buenas acciones y quien mezcló las buenas y las malas acciones, y sus malas acciones no fueron perdonadas por Al-lah, puede deslizarse al Fuego; que Al-lah nos proteja.

La gente variará en la forma de pasar sobre el *Sirat*. Algunos tardarán lo que dura un parpadeo, otros pasarán como relámpagos, otros pasarán como el viento, otros pasarán como caballos veloces, otros pasarán como camellos veloces, otros caminando, otros se arrastrarán y otros serán arrojados al Infierno. Nadie pasará sobre este *Sirat* excepto los creyentes. En cuanto a los incrédulos, no pasarán sobre él, porque en el Día de la Resurrección serán conducidos directamente al Infierno" (*Sharh Riad As-Salihin*, 1/470).

Esto es un resumen de lo que se ha narrado sobre el paso de la gente por el *Sirat*, que variará según sus obras. Quien se esforzó en este mundo por obedecer y adorar a Al-lah, será el más rápido en pasar por el *Sirat*. Quien haya sido lento (en obedecer y adorar a Al-lah), pasará lentamente.

En cuanto a lo que se menciona en la pregunta sobre tardar mil años en ascender y mil años en descender, no conocemos ninguna fuente al respecto. Lo que hay que hacer es remitirse a los textos y a lo que indican.

Y Al-lah sabe más.